



Chilenos rechazan defensa de candidata a crímenes de la dictadura

Description

Una amplia mayoría de chilenos rechazan las declaraciones de la candidata presidencial de la derecha Evelyn Matthei, quien afirmó que las muertes en los primeros años de la dictadura eran “inevitables”, señala encuesta.

De acuerdo con el sondeo de la firma Pulso Ciudadano, 64,7 por ciento de los entrevistados consideran que los crímenes cometidos por el régimen de Augusto Pinochet desde el 11 de septiembre de 1973 se podían evitar, mientras que solo 24,1 coincidió con la polémica frase de Matthei.

La abanderada de la coalición de derecha Chile Vamos dijo en una conversación con Radio Agricultura que el golpe de Estado contra el gobierno de Salvador Allende era “necesario” y añadió que en 1973 y 1974 era bien “inevitable” que hubiesen muertos porque había una “guerra civil”.

Esas declaraciones provocaron un fuerte repudio aquí de representantes de diversos sectores políticos y de organizaciones defensoras de los derechos humanos.

Según la Comisión de la Verdad, la cifra total de víctimas durante los 17 años de régimen militar es de más de 40 mil, incluyendo asesinados, desaparecidos, prisioneros y torturados, sin contar los 200 mil exiliados.

La encuesta Pulso Ciudadano refleja que Matthei sigue al frente en la carrera presidencial, pese a una caída de 0,9 puntos, que la dejan con el 22,8 por ciento de las preferencias.

En segundo lugar se encuentra José Antonio Kast, del ultraderechista Partido Republicano, con 17,7, y en tercero Carolina Tohá, del Partido por la Democracia, con un ocho por ciento.

El sondeo arrojó también un incremento de 4,2 puntos en la aprobación del presidente Gabriel Boric, que se situó en 29,5 por ciento.

La medición se realizó entre el 23 y 25 de abril y comprendió a mil 26 personas en 134 comunas del país.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025